



INSTITUTION

Première rencontre de la conférence des maires de la CARL

Ce mardi 21 juillet 2020, le Président de la Communauté d'Agglomération la Riviera du Levant a tenu la première conférence des maires.

Publié le 21 juillet 2020

Premier point à l'ordre du jour : l'**organisation de la conférence des maires**. Afin d'associer l'ensemble des communes aux décisions relatives aux politiques communautaires et selon le souhait du Président de la CARL, cette instance sera désormais permanente et se tiendra autant de fois que nécessaire à la demande du Président ou de la majorité des maires de la CARL.

Dans un second temps, les élus ont échangé sur les enjeux humains, financiers et fiscaux en cas de dissolution du SIAEAG tout en affirmant la volonté leur **volonté commune de création d'une structure unique de l'eau**.

Cette première conférence des maires fut aussi l'occasion de préparer le prochain conseil communautaire convoqué le jeudi 30 juillet 2020 où les élus communautaires seront invités à échanger sur le projet de pacte de gouvernances et à voter le règlement intérieur des commissions.